

Les offices se déroulent à l'église St Nicolas à Pertuis sauf mention explicite du lieu

Samedi 4 novembre Saint Charles Borromé	08h30 Messe 18h30 Messe INT : Famille Benezet Dosmas
Dimanche 5 novembre 31ème dim. du Temps Ordi	9h30 Messe à Ansouis INT : José BON (inhumé 3.11), Serge RICAUD (anniv décès) 11h00 Messe INT : Michel DIEUDONNE 19h00 Messe
Lundi 6 novembre Férie	08h30 Messe 14h15 Messe à l'hôpital
Mardi 7 novembre Ferie	08h30 Messe 10h45 Messe à la Maison du Soleil 18h30 Liturgie de la Parole à Beaumont
Mercredi 8 novembre Ferie	08h30 Messe
Jeudi 9 novembre Dédicace basilique ND Latran	08h30 Messe
Vendredi 10 novembre Saint Léon le Grand	08h30 Messe 15h00 Messe à la résidence St Roch
Samedi 11 novembre Saint Martin de Tours	09h30 Messe des anciens combattants 18h30 Messe
Dimanche 12 novembre 32ème dim. du Temps Ordi	9h30 Messe à Mirabeau 11h00 Messe animée par le catéchisme + demandes de baptême de nouveaux catéchumènes 19h00 Messe

Obsèques : Eugénie BOULY, osé BON (84 ans), Ségolène NEILSON (jeudi 9 nov. à 15h00)

Baptêmes : [Luna Brun](#)

Curé : P. Cesareo ESCARDA : cescarda@gmail.com

Vicaire : P. Pablo SOLIS ENCINA :

pablo.solis.encina@gmail.com

Diacres permanents :

Alain FOURNIER : atcl.fournier@wanadoo.fr -

Bernard MUSSOTTE : mussotte.bf@gmail.com

Confessions toutes les semaines

Vous êtes invités au Sacrement de

Réconciliation

le vendredi de 9h à 10h

le dimanche de 18h à 19h

En demandant un rdv aux prêtres

Secteur paroissial Notre Dame de Durance

ANSOUIS-BEAUMONT-MIRABEAU-PERTUIS-SANNES-VILLELAURE

Feuille paroissiale 39-2023 : 4 au 12 novembre

Presbytère : 67, rue Voltaire - 84120 PERTUIS

04.90.79.11.91 - 06.01.05.67.60 - notredamededurance@gmail.com

Accueil : au presbytère mardi et jeudi, 10h00 à 11h30

Retrouvez la feuille sur : www.pertuis.paroisse84.fr



Kerygma, rassemblement des catéchistes de France

Du 20 au 23 octobre 2023 à Lourdes

Voici le témoignages de catéchistes du Secteur qui ont vécu ce grand rassemblement, en présence de notre Evêque et de 20 catéchistes du Diocèse.

Pourquoi kerygma ?... à cause du kerygme : une formulation très brève pour annoncer sa Foi.

La conférence « Vivre en disciple missionnaire » a beaucoup apporté à notre Sœur déjà missionnaire, Thérèse Angèle. Ella a été sensible à cette affirmation : « Les Paroles de Dieu doivent sortir de l'encre et du papier pour rejoindre le cœur des hommes. ».

Annick témoigne : « Tout ce que le Seigneur veut était là : l'amour, le Partage, la Simplicité et la Joie, c'est pour cela que l'on se sentait si bien. »

Anne-Marie a goûté l'extraordinaire qualité de silence au moment des célébrations eucharistiques, malgré les 2.800 personnes rassemblées ! Elle a beaucoup apprécié l'atelier qui proposait de rechercher des chemins pour conduire les jeunes vers l'Eucharistie.

« J'ai constaté, comme chaque fois que je donne de mon temps pour Dieu et pour les autres, que j'étais la bien aimée du Seigneur : j'ai reçu chaque jour toutes sortes de cadeaux, comme les paroles du Cardinal Bustillo qui répondaient exactement à des questions très pesantes pour moi ; jusqu'à ma carte bancaire tombée au milieu des milliers de participants et se retrouvant dans les mains de Monseigneur Fonlupt... qui a reconnu mon nom !! » dit Huguette.

« Là-bas j'ai compris que notre réponse de missionnaire, par rapport aux jeunes qui voient une vie triste et douloureuse autour et devant eux est : d'être le témoin heureux d'un Amour tout puissant, révélé dans l'Évangile. » résume -elle.

Gisèle est aussi revenue pleine d'espérance : « On a découvert que nous étions dans une église d'Espérance, bien en marche malgré toutes les difficultés de ce monde. ».

Les différentes conférences d'évêques, de théologiens et de professeurs en nous faisant partir du constat de ce monde qui s'est vidé de Dieu, au fil du temps, nous ont aidées à découvrir aujourd'hui une belle opportunité : le vide laissé par l'absence de Dieu au cœur de l'homme... cherche à être comblé ; et c'est là que peut commencer notre mission de baptisé : annoncer !

Sœur Thérèse Angèle, Anne-Marie R., Gisèle T., Annick E. et Huguette L.

NOUVELLE FORMATION THÉOPHILE

« Se former en chemin ensemble »

Une proposition de formation délocalisée offerte à tous

Théophile
Diocèse d'Avignon

3 samedis de 9h00 à 15h30
3 lieux en simultané :
Avignon, Pertuis,
Vaison-La-Romaine

Samedi 2 décembre 2023
Samedi 10 février 2024
Samedi 6 avril 2024



Nouvelle formation Théophile La théologie pour tous !

Théophile, c'est quoi? 3 samedis de 9h à 15h30

Autour d'un repas partagé, des journées qui abordent en deux temps plusieurs thèmes de la vie spirituelle et des essentiels de la foi.

Le thème de cette année est la "Mission des laïcs dans le monde de ce temps : Service, Dialogue, Annonce", dans l'horizon de la réflexion diocésaine suite à la Lettre Pastorale de notre évêque, Mgr. Fonlupt

Vous pouvez vous inscrire en ligne dès maintenant sur :
<https://www.formation.diocese-avignon.fr/Theophile-2023-2024-S-inscrire-en-ligne>

➔ Samedi 2 décembre

En 3 lieux en simultané : Avignon, Pertuis, Vaison la Romaine
Intervention : « La mission des laïcs dans le monde de ce temps » par M. Regis Huguet. Adjoint au Directeur pour la Pastorale à la Direction Diocésaine de l'Enseignement Catholique du Diocèse de Montpellier
Atelier : La MISSION une affaire des prêtres et des personnes consacrées ?
Samedi 10 février 2024

« La dignité de la personne humaine au cœur de la mission des baptisés » par le Père Christophe Didier-Chave

Samedi 6 avril 2024 (à Avignon tous ensemble)

« Vivre ensemble. La dimension sociale du corps » par Martin Steffens

Mese des anciens combattants samedi 11 novembre 9h30

Dans ce moment où l'on prie pour la Paix, faisons mémoire des morts et des combattants de la 2ème Guerre Mondiale



Prochaine date pour l'atelier biblique

mercredi 8 novembre
de 18h30 à 20h
salle de la cheminée
Local Jeanne d'Arc



Retraite de l'AVENT "JE VOUS APPELLE AMIS"

Retraite de l'Avent « Je vous appelle amis »

Un temps cœur à cœur avec Dieu pour se préparer à vivre les fêtes de Noël. Une retraite avec la Famille Missionnaire Dialogue de Dieu c'est prendre quelques jours à l'écart pour laisser Dieu nous parler.

Dates : du 8 au 10 décembre. Où ? Notre-Dame de Grâce (Rochefort-du-Gard). Participation du Père Cesareo.

La retraite se déroule dans un climat de silence. Les temps d'enseignement alternent avec des moments de prière. Chacun dispose de temps libre pour prier, se reposer et se ressourcer.

Pour s'inscrire : connaîtrechrist@yahoo.fr et 06.25.29.63.51

- Entrée en catéchuménat de plusieurs adultes pendant la messe du 5 nov. à 11h00 Quelle joie ! Nous les portons dans la prière.
- Le Père Elysée prolonge sa présence au sein de notre Secteur. Merci !
- Les 5 catéchistes du Secteur parties se former au Rassemblement Kerygma sont revenues motivées et joyeuses (voir édito)
- Les 30 collégiens sont bien rentrés de leur pèlerinage sur la route de St jacques de Compostelle, ainsi que les lycéens et adultes bénévoles. Ils ont bravé pluie, vent et mal de pieds, mais toujours dans la bonne humeur :-). Témoignages dans un prochain édito !
- Inscription de dernière minute pour le weekend à ND du Laus organisé par la paroisse le 11 et 12 nov. Contact 06 01 05 67 60
- 8 décembre, soirée louange de 20h à 21h pour prier ensemble en chantant

